

1月 コンソルテ瀬田便り

新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

日頃より、皆様からの温かいご支援とご協力を賜り、無事新春を迎えることができたことを心より御礼申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症の影響は続いており、当施設におきましても感染者が確認されたことにより皆様にご心配とご不便をお掛けし大変申し訳ございませんでした。

皆様のご協力のおかげもあり当施設内での感染拡大は収束を迎えることが出来ましたが、未だに予断を許さない状況が続くことが予想されております。

今後も職員一同一丸となり感染防止対策に努めて参りますのでご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げます。

今年は卯年です。

卯年は、芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年、また、うさぎは跳びはねることから、飛躍するという象徴になります。

私達も、ご入居者、ご家族様に満足して頂けるよう、少しずつではございますが着実に成長していけるよう精進してまいりますので、本年もこれまでと変わらぬご支援、ご指導を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。



謹賀新年

令和五年 新春

介護付有料老人ホーム コンソルテ瀬田
施設長 鈴木 貴弘



12月お食事



《戦国武将物語》

～石川の陣 前田利家～

- ・かにご飯 ・ぶり大根
- ・漬物 ・めった汁
- ・茄子のオランダ煮
- ・恵比寿寒天

《クリスマス行事食》

- ・洋風チラシ寿司
- ・フライドチキン&海老フライ
- ・かぼちゃサラダ
- ・コンソメスープ



施設からのお知らせ

・『満足度アンケートについてのお願い』を同封させていただきました。ご一読いただき、ご協力をよろしくお願いたします。

・『担当ケアマネージャー変更のお知らせ』を同封しております。ご確認いただきますよう、よろしくお願いたします。

焼き芋レク



専用の焼き芋機で焼いたさつまいもはねっとり甘く、ご入居者様からも「おかわりが欲しいわ〜！」と大好評♪
また嚥下機能に不安をお持ちの方にはさつまいもプリンをご用意し、こちら「・・・うまい！」とのお声が聞こえておりました♪

クリスマス会



今年のクリスマス会の目玉は『ボーリング』♪
それ！と勢いよくボールを転がす方もいらっしゃれば、狙いをしっかり定める慎重派の方もいらっしゃり、思い思いの方法で、高得点を狙っていただきました！
またクリスマスといえば、欠かせないのがクリスマスケーキ！
今年は苺やキウイを使ったフルーツケーキをご用意させていただきました♪
運動後に食べる甘いものは格別です♡

